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Estado do Rio de Janeiro

Em, 24 de Janeiro de 2013.

SOLICITA AO EXM° SR. PREFEITO MUNICIPAL 
PADRONIZAÇÃO, FISCALIZAÇÃO E RECUPERAÇÃO 
DAS CALÇADAS DO MUNICÍPIO.

Exm° Sr. Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio.
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O Vereador que^estaJsubscreve,-àtendendõItudo mais o que determina o 

interesse público,J^DICA^Douta.Mesárna formaregimental, o envio de expediente 
“ Exm° Sr. Prefeitq^Municipalrsbiicitàndotpadronizaçãd^rieuperação e fiscalização 
das calçadas do

vSála.das'Sessões, 24 de JanèiroTde 2013.
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JUSTIFICATIVA: fnnnl /2S, íU<A1 • loDoj 4Agá ,. jcr JW!^ >O/Município de Cabo/Frio tem por perto de 200.000 móradores-e, xada 

fy ( { j I k' vV !/^- ylaumenta a população, alérn.dos .migrantes nos períodos de féstas,-feriados prolongados
n, .'viu ----- f ---------kssSí.--------------- j ■ !e renas.

vez

/\ & 's

\ //^ ! / \ /
Ocorre que as calçadas não.são rnántidas de forma-adequada, possuindo muitos

Como médico ortopedista.há mais de 20jmos,' esclareço que 20% dos acidentes 

em traumatologia, ocorre em acidentes~dé^calçadas, acarretando custos absurdos ao 

sistema de saúde. Se providências forem tomadas certamente, as quedas diminuirão e 
os custos serão menores.


